

nachschau

Expertenforum Mittelstand (1)



Es war eine sehr spannende Diskussion zum Thema "grünes Wachstum Mittelstand", welches von der Süddeutschen Zeitung und der Hypo Vereinsbank in Frankfurt organisiert wurde. Drei mittelständische Unternehmen berichteten von Ihren positiven wirtschaftlichen Entwicklungen durch nachhaltige und grüne Investitionen.

Die Hypo Vereinsbank schaffte mit dem bemerkenswerten Satz "Für Atomkraft geben wir kein Geld mehr" große Aufmerksamkeit. In der Tat bestätigte sich auch mir ein paar Tage zuvor aus dem "Sustainability Congress" in Bonn, dass nachhaltige Geldanlagen boomen.

Doch nicht nur "Gutmenschen" kaufen nachhaltige Geldanlagen, sondern natürlich versprechen sich die Investoren auch entsprechende Renditen. Doch es hat sich in der Tat viel verändert in den letzten Jahren: Nicht nur "Öko-Banken" sind "öko" sondern keine Bank kann sich mehr sehen lassen, wenn sie nicht wirklich nachhaltige Produkte anbieten kann.

nachschau

Expertenforum Mittelstand (2)

